
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

来週の時間割 
 １８日（月） １９日（火） ２０日（水） ２１日（木） ２２日（金） ２３日（土） 

１組 ２組 ３組 １組 ２組 ３組 １組 ２組 ３組 １組 ２組 ３組 １組 2組 ３組 1組 ２組 ３組 

① 
   美術 理科 音楽 数学 理科 数学 数学 英語 数学 理科 数学 国語    

   柿﨑 曽根田 山田 少人数 曽根田 少人数 少人数 少人数 少人数 曽根田 少人数 三浦    

② 
   英語 美術 英語 理科 国語 社会 理科 数学 体育 社会 理科 体育    

   少人数 柿﨑 少人数 曽根田 三浦 伊藤 曽根田 少人数 桑/𠮷 伊藤 曽根田 北/𠮷    

③ 
   国語 音楽 美術 英語 体育 英語 体育 理科 社会 数学 体育 数学    

   三浦 山田 柿﨑 少人数 桑/𠮷 少人数 桑/𠮷 曽根田 伊藤 少人数 北/𠮷 少人数    

④ 
   学活 学活 学活 社会 数学 理科 社会 英語 理科 国語 社会 理科    

   担任 担任 担任 伊藤 少人数 曽根田 伊藤 少人数 曽根田 三浦 伊藤 曽根田    

⑤ 
   技術 家庭科 理科 英語 社会 英語 音楽 社会 国語 体育 英語 社会    

   安諸 宮坂 曽根田 少人数 伊藤 少人数 山田 伊藤 三浦 北/𠮷 少人数 伊藤    

⑥ 
   理科 国語 技術    道徳 道徳 道徳       

   曽根田 三浦 安諸    担任 担任 担任       

連絡

事項 

敬老の日 

MAP提出 

④学活  

後期委員会・係決め 

定期考査の個票を

配布します。返却さ

れた答案を忘れな

いこと 

 
学習発表会審査

委員会 

専門委員会(後期最

初) 

進路面談日程希

望調査配布 

 

提出日に注意です。必ず間に合うようにしましょう。間に合わない場合は、事前に担任の先生へ申し

出ること。 

前期期末考査を終えて… 
 返却された答案を見て、日ごろの学習の取り組み方について振り返った人がいると思います。後日

もらう通知表を見て、進路について具体的に考えましょう。悩むことは悪いことではありません。自分

の進路について真剣に考えるからこそ起こることです。ネガティブに捉えるのではなく、自分なりの結

論が出るまであきらめず考えましょう。困ったときは、相談してください。第三者の意見を聞くことで

新たな道がうまれることがあります。次の三者面談では、前期の評定をもとに話を進めていくことに

なります。いずれにせよ、自分の進路は自分で切り拓きます。がんばれ三年生！ 

 

 

 

 

 

総合的な学習の時間「渋谷と奈良・京都を PRしよう！」 

中心テーマ「新しい街をつくろう！」を取り組むにあたり、現在 PRに向けた資料つくりに向けて取

り組んでいるでしょう。今まで発表活動を行うにあたり、パワーポイントを使った学習を繰り返してき

ました。さすが３年生と思うくらい資料つくりが上手になりました。最初は、文字がたくさんあった資料

から変化がありました。完成された資料をもとにどんな発表があるのか今から楽しみです。 

街を歩けばそこら中に宣伝しているポスターを参考にするのもいいでしょう。ヒントはあちこちにあ

ります。それに気が付くかです。 

この PRを終えるといよいよ街をつくるために必要な「財源」「住民の声」などの学習を予定してい

ます。壮大な学習になりますが、根拠を考えながら取り組みましょう。 

お疲れさまでした。 
 昨日前期最後の専門委員会が終わりました。後期の引継ぎが主な内容だったと思います。後期の専

門委員会は、２年生から委員長を選出することになります。いよいよ世代交代です。まずは、前期専門

委員長だった人ご苦労様でした。 

 先日の生徒朝礼では、生徒会本部役員から一言ずつあいさつがありました。あっという間の一年間

だったと思います。放課後の時間を利用して新しい取組を考え、実行するにあたりリスク管理をしたで

しょう。ご苦労様でした。 

 これまで上原中学校のために活動したことは、きちんと伝わっていました。これからは、君たちが経

験したことを伝える大役が待っています。自分の姿は下級生にどう写るのでしょうか。ぜひ、積極的に

関わってほしいと願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


